

www.foerderverein-trier.de

29 September 2013

Superveranstaltung des Lionsclub Saarburg erbrachte eine Spende in Höhe von €10.000 €!!!

Written by [fsc](#). Posted in [News](#)

Superveranstaltung des Lionsclub Saarburg erbrachte eine Spende in Höhe von € 10.000 !!!



Aus einer Idee wurde Wirklichkeit.

Bei strahlendem Sonnenschein fand in Saarburg unter dem Motto „Fahr Mit – Hilf Mit“ die Lions Benefiz Classics statt. Tausende von Besuchern hatten die Gelegenheit in Ihrem Traumauto mitzufahren und dadurch den Förderverein krebskranker Kinder Trier zu unterstützen.

Nun war es soweit. Der Vorsitzende des Lionsclub übergab an Eugen Schuh, Vorsitzender des Fördervereins krebskranker Kinder in Trier einen Scheck in Höhe von €10.000.



„Es war die bisher größte Einzelspende, die von uns übergeben worden ist“ sagte Lionsclub Präsident Rotger Barich.

Unser Dank geht an den Präsidenten, Herrn Barich, den Vorsitzenden des Lions-Hilfswerkes Heinrich Hermann, den gesamten Vorstand des Lionsclub Saarburg und an alle Helferinnen und Helfer die mit dazu beigetragen haben, diesen Spendenerlös zu erzielen.

Ebenfalls ein herzliches Dankeschön an Herrn Walter Schneider, der zur Geldübergabe seinen MG-B aus dem Jahre 1970 präsentierte.